

Pflegeeinsatz mit L'Oreal im Weinviertel



© Irene Glatzle

Im Rahmen unseres Projekts "[Naturschätze im zentralen Weinviertel](#)" rückten wir vor einer Woche zum Pflegeeinsatz auf den Geißberg bei Eggendorf im Thale aus. Zwischen den Ackerflächen existieren dort noch sehr wertvolle Trockenrasen - vor zwei Jahren wurden 124 Blütenpflanzen erfasst. Gemeinsam mit den Grundstücksbesitzern kümmerten wir uns um eine Fläche, die sehr stark verbuscht war. Dabei konnten wir auch auf die Mithilfe von elf MitarbeiterInnen von L'Oreal zählen. Anlass dafür war der Citizen Day. Jedes Jahr unterstützt L'Oreal an diesem Tag Non-Profit-Organisationen bei der Verwirklichung von sozialen und ökologischen Projekten. Neben dem Engagement freuten wir uns auch über die Patenschaft, die das Unternehmen wieder für die "Blumenberge" im zentralen Weinviertel übernommen hat.

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union

 Bundesministerium
Nachhaltigkeit und
Tourismus

 LE 14-20
Entwicklung für das Ländliche Raum

 N



Europäischer
Landwirtschaftsfonds für
die Entwicklung des
ländlichen Raums
Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete



 LEADER
Weinviertel
MANHARTSBERG

 Blühendes
Österreich

